
Di un volo le due ali 

Abbiamo incontrato il Prefetto di Bologna per fare il punto sulla situazione di Casalecchio, un invito
che abbiamo accolto con onore e dal quale è emerso che la situazione di Casalecchio è analoga a
quella  che  c’è  in  tutta  la  provincia,  anche  se  le  caratteristiche  socio-economiche  che  la
contraddistinguono  meritano  un’attenzione  particolare.  Continuano  poi  in  modo  proficuo  le
attività  investigative da  parte  dell’Arma dei  Carabinieri  in  collaborazione con le  altre  Forze  di
Polizia; le attività ovviamente non sono divulgabili nel dettaglio. Si è poi ribadito il fatto che negli
ultimi giorni si sono verificati furti nel nostro territorio, ma non serve a nessuno fare dello sterile
allarmismo sui social network. Come opposizione e gruppo politico siamo in costante contatto con
le  forze  dell’ordine  e  quello  che  possiamo  chiedere  ai  nostri  concittadini,  oltre  che  prestare
maggiore attenzione con piccoli accorgimenti, per esempio non lasciare porte e finestre di casa
aperte  o  borse  in  auto  come  successo  negli  ultimi  casi  di  furto,  è  una  forte  collaborazione,
segnalando tempestivamente movimenti sospetti alle Forze dell’ordine. Questo incontro sarà il
primo di tanti altri che avremo con le autorità locali. Ringraziamo nuovamente il Prefetto per la
disponibilità e per il colloquio costruttivo.
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